



Die kleinen Narren feierten zusammen mit den »Promi Bröör« auf der Bühne (links). Rechts der Showtanz »die Schöne und das Biest« von der Kelmiser KKG Ulk.

Viel Jubel und Trubel bei der Kinderprinzenproklamation im Bergscheider Hof

Marco I. regiert über kleine Raerener Narren

Raeren
Von Ralf Schaus

Anlässlich der Kinderprinzenproklamation war der Raerener Festsaal Bergscheider Hof in einen Narrentempel umfunktioniert worden. Die sehr zahlreich erschienenen kleinen und großen Narren erlebten ein rund vierstündiges Programm mit viel Klamauf, Musik und Tanz.

Die Sitzung wurde von dem Duo »The Rhythmic Combo« musikalisch begleitet. »Medizinmann« und Sitzungsleiter Patrick Wertz, Präsident des Kgl. Karnevalskomitees Raeren, sorgte dafür, dass dem scheidenden Kinderprinzenpaar Calvin I. (Keutgen) mit Pagen Ann Sarlette und Ellen Lambertz ein herzlicher Empfang bereitet wurde.

Außer Rand und Band gerieten die Narrenschar im Saal sowie die auf der Bühne dicht gedrängt sitzenden kleinen Besucher sofort nach dem offiziellen Teil beim Auftritt der beiden Kelmiser Stimmungsgaranten »Domm en Dööl«, die mit ihrem immer wieder gern gehörten Ohrwürmern und Polonaisen den Saal recht schnell zum Kochen brachten.

Nach diesem Einstieg hieß es für Calvin I. - dem Patrick Wertz bescheinigte, »ein phänomenaler Ausnahmeprinz« gewesen zu sein, der Karneval mit dem Herzen gefeiert habe - und seine Pagen, mit einem Tränchen in den Augenwinkeln Abschied zu nehmen.

Nachdem auch Raerens Schulschöffin Fabienne Xhonneux Calvin I., der den Wunsch äußerte, einmal großer Prinz über Raeren zu sein, und seinen Pagen seitens der Gemeinde gedankt hatte, waren alle auf den neuen Kinderprinzen gespannt.

In einem Meer von blau-weißen Fähnchen bereiteten die Gäste dem diesjährigen Kinderprinzen Marco I. (Kistemann) und seinen Pagen Sinah und Jonah Steffens und Jonah Schwartz in ihren schmucken blau-weißen, mit Silber verzierten Kostümen einen stürmischen Empfang.

Vom Präsidenten des Raerener Exprinzen-Clubs Günter Vonnhoff mit der Prinzenkette und von Schulschöffin Fabienne Xhonneux mit dem Zepter zum neuen Raerener Kinderprinzen proklamiert, trug Marco I. seine Gesetze und seine Hymne »Das Fliegerlied« von Donikkel vor - übrigens die



Bei der Prinzenhymne »Das Fliegerlied« waren Kinderprinz Marco I. und die Pagen Sinah und Jonah außer Rand und Band.

gleiche Hymne wie sein großer Prinzenbruder Jean-Pierre I.

Dem neuen Kinderprinzen-gespann machten sodann mehrere Schüler der Gemeindegemeinschaft Raeren mit einer »Kinder-Polizei-Parodie« ihre Aufmerksamkeit. Für tänzerische Darbietungen sorgten das Kinder-

tanzmariechen Tanja und die Kinder-Showtanzgruppe »Tabaluga-Drachen« der Raerener Karnevalspolizei sowie die Kindershowtanzgruppe und Garde der Kgl. KG Lustige Elf Raeren.

In die Reihe der Gratulanten gesellte sich aber auch die

Gastgesellschaft KG Grün-Weiß Lichtenbusch, die mit ihrem diesjährigen Dreigestirn, dem Musikzug sowie dem kleinen Tanzmariechen Isabelle, der Krümelgarde »Pinkies« mit einem Showtanz, der Garde und dem großen Mariechen Jenny das Programm mitgestalteten. Weitere tänzerische Highlights setzten die »Sweet Diamonds«-Damen des Raerener Karnevalskomitees, die Kinder und Jugendlichen der KKG Ulk zu Kelmis mit ihrem fantastischen Showtanz »Die Schöne und das Biest« sowie die aus St.Vith angereisten Vegder Diddeldöppcher, die mit atemberaubenden, akrobatischen Gardetänzen eine Bereicherung des Programms darstellten.

Nach der musikalischen Sketch-Einlage einiger Komiteemitglieder als wilde Piraten mit einer ziemlich korpulenten, nicht mehr ganz so seetüchtigen Meerjungfrau starteten die Kelmiser »Promi Bröör« als letzter Programmhöhepunkt zum viel umjubelten Finale. Mit ihrer »Promizei-Academy«, bei der es kaum einen der kleinen und großen »Rekruten« auf dem Sitzplatz hielt, setzten die beiden Garanten für Frohsinn und gute Laune einen krönenden Abschluss unter ein gelungenes Sitzungsprogramm.

Unter http://www.grenz-echo.net/extra/fotostrecken/sind_ebenfalls_Bilder_zu_sehen.

PERSONALIEN

Fußballbegeisterter Kinderprinz

Der neue Kinderprinz der Großgemeinde Raeren, Marco I. (Kistemann), wohnhaft Raaffpark 1 in Eynatten, ist zehn Jahre jung und Sohn der Eheleute Achim Kistemann, von Beruf Disponent, und Denise Kistemann, Bäckereifachverkäuferin. Der fußballbegeisterte Kinderprinz besucht die 5B der Gemeindegemeinschaft Raeren, ist Mitglied bei der Jugend der AS Eupen und trinkt nur Apfelsaft und Kakao.

Page Sinah Steffens, wohnhaft Hauptstraße 60 in Raeren, ist acht Jahre jung und Tochter von Sven Steffens, Koch in höherer Position, und Alexandra Hahn, von Beruf Sekretärin.

Wie ihre Eltern ist Sinah, die dritte Klasse der Gemeindegemeinschaft Raeren besucht, Mitglied der Karne-

valspolizei Raeren, wo sie sich sehr dem Tanzen verschrieben hat.

Mit großer Begeisterung besucht Sinah aber auch die Trainingsstunden des Turnvereins Raeren.

Ebenfalls die dritte Klasse der Gemeindegemeinschaft Raeren besucht Page Jonah Schwartz, acht Jahre jung, wohnhaft Winkelstraße 22 in Raeren und Tochter von Bernhard Schwartz (Schreiner) und Anke Mennicken (Lehrerin). Zu ihren Hobbys zählt Jonah, die durch Oma Irene Mennicken, Page 1961-1962 bei Prinz Karl Dujardin und Mama Anke, Page 1994-1995 bei Prinz Patrick Wertz vom närrischen Bazillus infiziert wurde, die Raerener Jugendgruppe Wichtel sowie das Reiten. (ras)